
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 16/2017 

                                                      
 
Acta 16/2017 . En la ciudad de Montevideo, el 28 de junio del dos mil diecisiete, siendo 
la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 
(UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge Abín, Ing. Julio 
Fernández Odella. Falta con aviso el Esc. Alejandro Santomauro.----------------------------- 
También se cuenta con la presencia del Ing. Jorge Prego, la Dra. Esc. María José 
Viega y la Dra. Jimena Hernández. -------------------------------------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día :-------------------   
                                                                         

− Seguimiento Anteproyecto de Ley y Artículos en Rendición de Cuentas. 
− Consultoría Marco Regulatorio Servicios de Confianza - Expresión de interés. 
− Informe sobre vídeo conferencia con Brasil (ITI). 

Asuntos Tratados: --------------------------------------------------------------------------------------- 
Seguimiento Anteproyecto de Ley y artículos en Rend ición de Cuentas:  El Ing. 
Prego informa el status del Anteproyecto. En relación a los artículos incorporados al 
Proyecto de Ley de Rendición de Cuentas, se informa que continúan a estudio de las 
correspondientes Comisiones.-------------------------------------------------------------------------- 
Consultoría Marco Regulatorio Servicios de Confianz a - Expresión de interés:  El 
Ing. Prego presenta el texto del Llamado a Expresión de Interés a ser publicado. Con 
los ajustes realizados se valida el texto propuesto.------------------------------------------------- 
Informe sobre vídeo conferencia con Brasil (ITI) : El Ing. Prego informa sobre la 
conferencia mantenida con el Instituto Nacional de Tecnología de Información (ITI) de 
Brasil. Se acordó realizar un primer intercambio de información, el cual se realizó a la 
fecha de esta acta, y la realización de una video conferencia para el próximo 7 de julio. 
Ambas partes manifestaron la voluntad de realizar un acuerdo bilateral de 
reconocimiento.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Siendo las trece horas se levanta la sesión.--------------------------------------------------------- 
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